

El patrimonio aragonés

Alumno-a:

Lectura:

Andrés y Julia están en Zaragoza. Quieren ir al museo de Zaragoza, y por eso han mirado en internet el horario de apertura:

Horarios de visita Sede Central, Antigüedad y Bellas Artes
Martes a sábado de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00

Domingo: de 10:00 a 14:00 h

Cerrado: lunes no festivos, 1 y 6 de enero y 24, 25 y 31 de diciembre.

Contesta a las preguntas:

¿Qué quieren visitar Andrés y Julia?

¿Podrán entrar un lunes?

¿Podrán ir el domingo por la tarde?

¿Qué museos has visitado?

¿De qué temática te gustaría visitar un museo?

En el viaje que han hecho Andrés y Julia a Zaragoza han tenido los siguientes gastos:

El transporte de Barbastro a Zaragoza les ha costado 34,50€
Han comido en un pequeño restaurante, donde han pagado 20 euros entre los dos.

El museo les ha salido gratis, pero han comprado un libro del museo que les ha costado 15 euros.

Luego han dado una vuelta por el centro de Zaragoza y le han comprado un regalo a su hija, que les ha costado 16,50 euros.

¿Cuánto se han gastado en total en Zaragoza?

Si tenían un presupuesto de 100 euros para este día,
¿han tenido suficiente dinero?

¿Cuánto dinero les ha sobrado?



El museo diocesano de Barbastro.

En este museo se guardan objetos religiosos que proceden de las iglesias de Barbastro y su diócesis.

Algunos objetos son muy antiguos, tienen casi mil años.

Hay cuadros, estatuas, objetos utilizados en los ritos religiosos, y bordados.

Los objetos están en vitrinas para protegerlos. Son tan antiguos que se estropean si se tocan o les da el sol. Junto a cada pieza que se expone hay un cartel que la explica.

Algunas obras son muy valiosas por su rareza y buen estado de conservación.

¿Qué es una vitrina?

¿Cómo están explicadas las piezas expuestas en el museo?



Una de las pinturas importantes del museo diocesano de Barbastro es la tabla de madera pintada que representa al ángel San Miguel.

Está vestido de guerrero, y acaba de vencer a un diablo.

Lo pintó un artista de Viella para la iglesia de Abi, hace mucho tiempo. Esta pintura tiene más de 500 años.

Tiene una gran cantidad de detalles.

Predominan los fondos dorados y el color rojo.

¿Qué otros detalles descubres en el cuadro?

Romerías.

En Aragón, al igual que en toda España, las romerías son unas de las fiestas más populares. Desde un pueblo o ciudad, los vecinos acuden caminando a una ermita.

Una vez allí, y terminados los ritos religiosos, se acostumbra hacer una comida de hermandad.

Es primavera cuando más romerías se hacen.

En muchas ocasiones, cuando los vecinos de un pueblo acuden a una ermita, delante va una persona llevando una bandera que representa al pueblo. A veces se lleva también una pequeña imagen del santo o virgen al que está dedicada la ermita.

En Barbastro, la romería más popular es la que se hace al Santuario de El Pueyo, que se acostumbra hacer el primer lunes de Pascua.

¿Has ido alguna vez a una romería, o una fiesta similar?

¿Dónde era? ¿En qué consistía esa fiesta?

¿Qué se acostumbra llevar al frente de la comitiva que va a la ermita?

¿Cuál es la romería más popular de tu pueblo?



Escribe frases que describan la fotografía.